
StAuB Protokoll vom 16.04.2019 
 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung 

  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

3. Genehmigung der Tagesordnung 

  

4. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

5. Stand BuFaTa 

 

6. Vorbereitung Positionspapiere 

 

7. BuFaTa Sponsoren 

 

8. E-mails 

 

9. VBIO 

 

10. Sonstiges 

 

 

 

 

Beginn der Sitzung: 19:25 Uhr 

 

 

Anwesend: 

Seb (Freiburg) 

Cynthia (Leipzig) 

Lou (Berlin) 

Lars (Marburg) 

Freddy (Göttingen) 

später hinzugestoßen: Chris (Hohenheim) 

 

Gäste: 

Gary (Düsseldorf) 

 

Abwesend: 

Jonas (Kiel) 

 

  



Top 1: Begrüßung 

Begrüßung erfolgt durch Seb. 

 

Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

6 von 7 anwesend. 

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die TO wurde einstimmig angenommen. 

 

Top 4: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

Das Protokoll vom 09. März wird einstimmig genehmigt. 

 

Top 5: Stand BuFaTa 

Ende April kommt die zweite Einladung mit genauer Planung und Anmeldeformular. 

Soweit scheint alles zu funktionieren. 

Wir sollten eine Info-Mail an alle AK Leiter schicken, damit sichergestellt ist damit alle wissen 

(auf was sie sich) vorbereiten müssen. @Cynthia 

Wie immer muss man einigen Leuten hinterherlaufen. 

 

Top 6: Vorbereitung Positionspapiere 

Bisher ist geplant einige Positionen vorzubereiten und bei einem kurzen AK zu klären welche 

Themen genau ausgearbeitet werden sollen. Wir würden gerne versuchen allgemeingültige 

Positionen auszuarbeiten. Möglicherweise wäre es auch sinnvoll vor dem Abschlussplenum 

als größere Gruppe die ausformulierten Positionspapiere zu besprechen, um sicherzugehen, 

dass im Abschlussplenum keine langen Diskussionen ausbrechen. 

Es könnte sinnvoll sein im Abschlussplenum v.a. den Sinn festzuhalten und die 

Ausformulierung dem StAuB zu überlassen (siehe BuFaTA GO). 

Die Positionspapiere könnten im besten Fall nicht nur Stellungen zu Problemen beinhalten, 

sondern auch Lösungsvorschläge oder Best-practice Beispiele. 

 

Top 7: BuFaTa Sponsoren 

Seb hat mit einigen Firmen auf der NWG (neurowissenschaftliche Gesellschaft) Tagung 

Göttingen angequatscht, ob potentiell eine Unterstützung der BuFaTa Biologie möglich wäre. 

Es wurden viele Mail Adressen ausgetauscht, aber bisher kam noch keine vielversprechende 

Antwort zurück 

 

Top 8: E-Mails 

Nur Lars hat uns geschrieben, dass er Whatsapp nicht weiter nutzen wird und wir ihn 

anderweitig erreichen können. 

 

Top 9: VBIO 

Seb hat sich mit Carsten Roller (VBIO) in München getroffen, um sich über genauere 

Kooperationsmöglichkeiten auszutauschen. Es hat sich noch nicht nichts genaueres dazu 

ergeben, allerdings wird uns die Teilnahme an der KBF (Konferenz biologischer 

Fachbereiche) ermöglicht. Das Angebot gab es schonmal vor ein paar Jahren, allerdings ging 

das damals aufgrund von Kommunikationsproblemen schief. Wir würden versuchen dort zu 

zweit teilzunehmen, um uns vorzustellen und studentischen Input zu geben. 



 

Top 10: Sonstiges 

Wir sollten auf der nächsten BuFaTa auch eine neue Vertretung für die CHE Kommission 

wählen, da die bisherige Person (Bella) bald mit ihrem Studium fertig ist. 

Lou bietet ihre Wohnung in Berlin von 18.06 - 22.06 und 29.06 -06.07 für reisefreudige 

Menschen an. Sie würde sich freuen, wenn jemand ihre Blumen gießt. 

Bei Lars is gerade unsicher, ob er nach Leipzig kommen kann. Wir hoffen natürlich, dass es 

klappt. 

Wir sind gerade dabei Slack auszuprobieren und sollten da mal die nächsten Tage forcieren. 

Eine AK-Leiter StAuB Sitzung kurz vor der BuFaTa war geplant und soll auch stattfinden. Das 

wird voraussichtlich die letzte StAuB Sitzung vor der BuFaTa, ausser Leipzig braucht noch 

eine Notfall-Sitzung. 

 

 

Ende der Sitzung: 21:35 

 

 


